

## RAPPORT SUR LES OPTIONS POLITIQUES LES FEMMES ET LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE EN ASIE

### CONTEXTE

La discussion en groupe s'est tenue le 13 mars 1997, de 9 h 30 à 12 h 00, sur le Campus de l'Université du Nouveau-Brunswick à Saint-Jean. Les 35 participants étaient des membres du corps enseignant, des étudiants et des membres du grand public.

L'approche utilisée a été la suivante :

- Après le mot d'ouverture et les observations liminaires du vice-président de l'Université et du président du Département d'histoire et de politique, le modérateur a introduit la question en la situant de façon appropriée dans le contexte de la politique étrangère du Canada. Il a aussi précisé que la discussion en groupe avait pour but la production d'un rapport sur les options politiques.
- Chaque panéliste a ensuite fait un exposé de 20 minutes, immédiatement suivi d'une période de questions et d'une discussion entre les panélistes et les autres participants.
- La discussion en groupe s'est terminée par un échange général sur le statut et le rôle des femmes dans le développement économique de l'Asie, sur l'orientation de la politique étrangère du Canada pour ce qui concerne les femmes, et sur certaines politiques de rechange.

### STRUCTURE

Outre le modérateur, le panel comprenait 5 membres, dont 3 femmes et 2 hommes. Il devait initialement comprendre six membres également répartis entre les deux sexes pour satisfaire aux exigences de l'article 12.01 de l'entente de contribution et pour garantir que la discussion se concentrerait sur le thème choisi. Un engagement conflictuel de dernière minute a nécessité le changement. Sous sa forme finale, le panel comprenait des représentants du milieu universitaire, du monde de la politique étrangère et de la communauté des ONG.